

SENTENCIA NÚM. 136/2010

En Málaga, a 10 de mayo de 2010.

Vistos por mí, doña Araceli Catalán Quintero, Magistrada-Juez del Juzgado de Primera Instancia núm. Siete de Málaga, los presentes autos de Juicio Ordinario núm. 498/07, seguidos a instancias de Banco Español de Crédito, S.A., representado por el Procurador don Luis J. Olmedo Jiménez y dirigido por el Letrado don André M. Peralta de las Heras, contra Ros Cocinas S.L., declarados en rebeldía.

F A L L O

Que debo estimar y estimo la demanda de juicio ordinario promovida por el/la Procurador/a de los Tribunales y de noventa y seis frente a Ros Cocinas, S.L., condenando a la parte demandada a abonar a la actora la suma de diez mil trescientos diecinueve euros con noventa y seis céntimos (10.319,96 euros), más los intereses y costas.

Contra esta resolución cabe recurso de apelación ante la Audiencia Provincial de Málaga (artículo 455 LEC). El recurso se preparará por medio de escrito presentado en este Juzgado en el plazo de cinco días hábiles contados desde el día siguiente de la notificación, limitado a citar la resolución apelada, manifestando la voluntad de recurrir, con expresión de los pronunciamientos que impugna (artículo 457.2 LEC).

Para la admisión a trámite del recurso previamente deberá efectuarse constitución de depósito en cuantía de 50 euros, debiendo ingresarlo en la cuenta de este Juzgado de Banesto núm. 2958-0000-02-498-2007, indicando en las observaciones del documento de ingreso que se trata de un recurso de apelación seguido del código «02», de conformidad en lo establecido en la Disposición adicional Decimoquinta de la L.O. 6/1985 del Poder Judicial, salvo concurrencia de los supuestos de exclusión previstos en la misma (Ministerio Fiscal, Estado, Comunidades Autónomas, Entidades Locales y organismos autónomos dependientes de todos ellos) o beneficiados de asistencia jurídica gratuita.

Notifíquese la misma a la parte demandada rebelde en la forma prevenida en el art. 497.2 de la L.E.C.

Inclúyase la misma en el libro de legajos dejando testimonio bastante en los autos.

Así por esta mi sentencia, definitivamente jugando en primera instancia, la pronuncio, mando y firmo, doña Araceli Catalán Quintero, Magistrada-Juez del Juzgado de Primera Instancia núm. Siete de Málaga.

Y con el fin de que sirva de notificación en forma al/a los demandado/s Ros Cocinas, extendiendo y firmo la presente en Málaga, a catorce de octubre de dos mil diez.- El/la Secretario.

EDICTO de 17 de noviembre de 2010, del Juzgado de Primera Instancia núm. Cuatro de Marbella, dimanante de procedimiento ordinario 559/2009. (PP. 3062/2010).

NIG: 2906942C20090003647.
Procedimiento: Procedimiento Ordinario 559/2009.
Negociado: ES.
De: Starprotec, S.L.
Procuradora: Sra. Cristina Zea Montero.
Contra: Brisamar Cuatro, S.L.

E D I C T O

CÉDULA DE NOTIFICACIÓN

En el procedimiento Procedimiento Ordinario 559/2009, seguido en el Juzgado de Primera Instancia núm. Cuatro de Marbella a instancia de Starprotec, S.L. contra Brisamar Cua-

tro, S.L. sobre, se ha dictado la sentencia que copiada en su encabezamiento y fallo, es como sigue:

SENTENCIA NÚM. 297/10

En Marbella, a 12 de noviembre de 2010.

Don Gonzalo Ónega Coladas-Guzmán, Juez del Juzgado de Primera Instancia núm. Cuatro de Marbella, ha visto los presentes autos de juicio ordinario seguidos en este Juzgado bajo el número 559 del año 2009, a instancia de la entidad Starprotec, S.L., representada por la Procuradora doña Cristina Zea Montero y asistida por el Letrado don Francisco Javier Valverde Conejero, contra la mercantil Brisamar Cuatro, S.L., declarada en rebeldía, sobre resolución contractual y reclamación de cantidad.

F A L L O

Estimar íntegramente la demanda interpuesta por la Procuradora doña Cristina Zea Montero, en nombre y representación de la entidad Starprotec, S.L., contra la mercantil Brisamar Cuatro, S.L., con los siguientes pronunciamientos:

Primero. Declarar resuelto el contrato de arrendamiento de servicios celebrado entre las partes en fecha 6 de octubre de 2008.

Segundo. Condenar a la demandada a pagar a la parte actora la suma de treinta y cinco mil trescientos ochenta y tres euros con ochenta y dos céntimos (35.383,82 euros), más los intereses legales de tal cantidad desde la fecha de interposición de la demanda.

Tercero. Condenar a la demandada al pago de las costas procesales.

Notifíquese esta sentencia a las partes haciéndoles saber que contra la misma cabe preparar recurso de apelación, ante este mismo Juzgado, dentro de los cinco días siguientes a aquel en que se notifique esta resolución.

Llévese el original al libro de sentencias.

Por esta mi sentencia de la que se expedirá testimonio para incorporarlo a las actuaciones, lo pronuncio, mando y firmo.

Publicación. La anterior sentencia ha sido leída y publicada por el Sr. Magistrado-Juez que la suscribe, hallándose celebrando audiencia pública en el día de la fecha. Doy fe.

Y con el fin de que sirva de notificación en forma al demandado Brisamar Cuatro, S.L., extendiendo y firmo la presente en Marbella, a diecisiete de noviembre de dos mil diez.- El/La Secretario.

JUZGADOS DE LO SOCIAL

EDICTO de 13 de diciembre de 2010, del Juzgado de lo Social núm. Trece de Málaga, dimanante de procedimiento social ordinario núm. 1221/210.

Procedimiento: Social Ordinario 1221/2010. Negociado: 1.
Sobre: Reclamación de cantidad.
NIG: 2906744S20100016943.
De: Doña María del Carmen Doblás Rueda.
Contra: Estructura e Ingeniería del Sur, S.L.

E D I C T O

Doña María del Carmen Ortega Ugena, Secretaria Judicial del Juzgado de lo Social núm. Trece de Málaga.

Hace saber: Que en virtud de proveído dictado en esta fecha en los autos número 1221/2010, seguidos en este Juzgado a instancias de María del Carmen Doblas Rueda se ha acordado citar a Estructura e Ingeniería del Sur, S.L., como parte demandada, por tener ignorado paradero, para que comparezcan el próximo día 15 para asistir a los actos de febrero de 2011 y hora de las 11,10 de su mañana, de conciliación y juicio en su caso, que tendrán lugar en este Juzgado de lo Social, sito en Ciudad de la Justicia, C/ Fiscal Luis Portero, s/n, 3.ª planta, debiendo comparecer personalmente o por persona legalmente apoderada y con los medios de prueba de que intente valerse, con la advertencia de que es única convocatoria y que no se suspenderán por falta injustificada de asistencia.

Igualmente, se le cita para que en el mismo día y hora, la referida parte realice prueba de confesión judicial, con la advertencia de que de no comparecer podrá ser tenido por confeso.

Se pone en conocimiento de dicha parte, que tiene a su disposición en la Secretaría de este Juzgado de lo Social copia de la demanda presentada.

Y para que sirva de citación a Estructura e Ingeniería del Sur, S.L., se expide la presente cédula de citación para su publicación en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía y para su colocación en el tablón de anuncios.

En Málaga, a trece de diciembre de dos mil diez.- El/La Secretario/a Judicial.